
'30 марта в Москве начал работу ф орум «Мы вместе. Спорт», 
на котором эксперты и специалисты  спортивной сферы, 
представители  органов власти обсуж даю т стратегию  развитии 
физической культуры  и спорта в Российской Ф едерации 
на ближайш ие 8 лет.

Планомерно расширяя 
сотрудничество

Министр спорта и туризма Бела
руси Сергей Ковальчук во время вы
ступления пригласил российских 
спортсменов принять участие в со
ревнованиях и учебно-тренировоч
ных сборах на территории нашей 
страны.

—  Мы, не раздумывая, поеха
ли сюда, чтобы доказать не на сло
вах, а на деле, что Мы вместе, что 
Мы —  за спорт вне политики, —  ска
зал Сергей Михайлович. —  Спасибо 
российской стороне за оперативное 
решение вопроса по проведению 
соревнований в Уфе. Особые слова 
благодарности Ханты-Мансийску и 
Паралимпийскому комитету России. 
То, как поступил Международный 
паралимпийский комитет в отноше
нии наших спортсменов, —  бесчело
вечно. Особенно когда такое реше
ние принимается в отношении лю
дей с ограниченными возможностя-

восемь —  мы приняли это решение,
—  резюмировал Сергей Ковальчук.

Во имя мира и памяти
29 марта состоялась встреча про

фессорско-преподавательского со
става, студенческой молодёжи, мо
лодых учёных и работников уни
верситета, представителей респу
бликанских центров олимпийской 
подготовки с заместителем пред
седателя Постоянной комиссии Па
латы Представителей Национально
го собрания Республики Беларусь 
по правам человека, национальным 
отношениям и средствам массовой 
информации Лилией Ананич и мини
стром спорта и туризма Республики 
Беларусь Сергеем Ковальчуком.

Лилия Станиславовна выступила 
с докладом на тему: «Историческая 
память. Консолидация белорусско
го общества и государства в усло-

ми. Это не укладывается ни в какие 
рамки.

Министр спорта и туризма от
метил, что Беларусь находится под 
санкциями долгое время.

—  Мы тяжело пережили 2020 год, 
спортсмены были подвержены бес
прецедентному давлению в период 
подготовки к токийской Олимпиаде, 
к Играм в Пекине. Мы стойко выдер
жали, спортсмены гордо несли зна
мя нашей страны. Уверен, это будет 
и впредь, —  подчеркнул глава ве
домства.

Сергей Михайлович напомнил 
2017 год, когда Европа не . смог
ла провести II Европейские игры на 
своей территории. И руководители 
европейских национальных комите
тов просили главу государства про
вести эти соревнования в Минске.
—  За два года был организован на 
высоком уровне этот турнир. Мы не 
строили никаких объектов, так как 
наша структура позволяет прово
дить соревнования самого высоко
го уровня, что мы с достоинством и 
показали.

Второй пример —  чемпионат ми
ра по хоккею 2014 года. 20 лет назад 
в нашей стране было всего три ле
довые арены, сегодня их уже 44. За 
последние три года количество фут
больных полей возросло до ста, —  
добавил Сергей Михайлович.

—  Мы готовы принимать спор
тсменов из России на любых сорев
нованиях, учебно-тренировочных 
сборах. Мы готовы совместно про
водить мероприятия, Универсиады. 
Мы готовы расширить участие на
ших университетов в этих соревно
ваниях. Был один сегодня, их будет

ВИЯХ современных вызовов и угроз». 
Парламентарий на личном примере 
объяснила, насколько сейчас важна 
поднятая тема геноцида белорус
ского народа.

—  Мы выросли в семьях, где па
мять о войне живёт. У кого-то вое
вали деды и прадеды, погибли род
ные и близкие. Моих бабушку и пра
бабушку фашисты сожгли в 1943 го
ду в Логойском районе. Мой отец
—  партизан, ветеран войны, стал на 
войне инвалидом. Поэтому мы долж
ны сделать всё, чтобы в стране были 
мир и спокойствие, это главное.

Спикер прокомментировала кон
фликт в Украине, остановилась на то
чечных моментах внешней и внутрен
ней политики нашего государства.

Сергей Михайлович своё высту
пление перенаправил в спортивную 
сферу и рассказал о достигнутых 
договорённостях на совместном за
седании коллегий министерств Бе
ларуси и России.

—  У нас большое поле деятельно
сти. Мы обсудили вопросы по 43 ви
дам спорта —  как будем работать в 
этом году, а также на перспективу. 
Где-то будут созданы совместные 
лиги, где-то —  этапы Кубка Союз
ного государства. Практически по 
всем видам уже приняты решения и 
разработана система мероприятий. 
Будет задействован каждый спор
тсмен и каждый тренер. У нас пре
красные возможности и прекрасное 
будущее. Сегодня как никогда мы 
должны сплотиться и стать сильнее,
—  резюмировал министр спорта и 
туризма Беларуси.

Наш корр., фото тз1Ьу


